
                     

 

                   Egregio Generale, la leggo con attenzione e ammirazione i suoi scritti, effettivamente ha 

detto quello che avrebbe dovuto dire il Co.Ce.R., ma non lo dice, mi domando il perché? Penso che dopo 20 

anni di rappresentanza (consecutiva)  al Co,ce.r. qualcuno dovrebbe starsene a casa, perché hanno perso 

stimoli, pensano solo ai loro trasferimenti, a sistemare figli, amici e  quelli che gli possono servire per le 

loro elezioni, in 6 anni di mandato consecutivi, vedasi l’attuale CO.CE.R. CC non hanno fatto un’assise 

Nazionale, i Co.I.R. non si sono mai riuniti a Roma, il Co.Ce.R. va a Casa dei Co.I.R.  con documenti già 

preparati e li infinocchiano, poi,  mai una parola contro questo Governo non legittimato. Io invece che 

passo ancora nelle caserme e nelle sezioni Carabinieri,  domando sempre ai nostri fratelli carabinieri cosa 

vogliono, se l’attuale rappresentanza, oppure il Sindacato, la risposta e sempre la stessa IL SINDACATO, 

nonostante devono pagare una quota d’iscrizione e sanno bene che ci sarebbe un caos…  questo è perché 

non abbiamo un rappresentanza seria, passionale e combattente. I Carabinieri questo si aspettano. 

Generale, non ci abbandoni, perché lei è la vera voce dei carabinieri. 

  

 


